

LUGO

 Volver

Gracioso y Toxo, toros de pasarela

Acruga enviará estos ejemplares a la feria de ganado de Zaragoza que se celebrará a finales de mes, con la que inaugura la temporada de muestras de este año

Dolores Cela | 12/3/2009

Gracioso y Toxo, dos de los tres toros estrellas mediáticas de Acruga, viajarán entre los días 23 y 27 de este mes a Zaragoza, para participar en Fima Ganadera, una muestra en la que exponen todos los sectores y subsectores del ámbito ganadero. Gracioso y Toxo, que ya están acostumbrados a todo tipo de viajes no irán en esta ocasión acompañados de Moisés, el otro ejemplar viajero de la asociación de criadores de raza rubia gallega, según explicó el presidente de Acruga, César Dorado.

Se trata de machos muy llamativos, que despiertan siempre la atención allá donde los llevan, por sus características especiales y por su grandiosidad.

Gracioso es experto en posar ante el público y no se inmuta ante las aglomeraciones que se concentran habitualmente a su alrededor ni lo deslumbran los flashes de las cámaras de fotos de las numerosas personas que quieren retratarse con él. Este ejemplar en los últimos tiempos estuvo presente en la feria de ganado de Expo Lugo, en su última edición. Uno de ellos, pese a su peso y a su gran volumen, soportó estoicamente el recorrido del desfile de ganado por las calles de Lugo durante las últimas fiestas de San Froilán. Y, tampoco se perdieron la Semana Verde de Galicia, en Silleda, donde les reservaron un lugar destacado junto a otros ejemplares de su misma raza

Centro de cría

Dorado está muy orgulloso de la representación que enviarán a Zaragoza, que incluye dos vacas, una de ellas parida y dos novillas, paridas por primera vez y que pertenecen al centro de cría de la Granja Gayoso Castro, dependiente de la Diputación. El presidente de Acruga está satisfecho de haber puesto en marcha esta iniciativa que les permitirá seguir ampliando la presencia de la raza rubia gallega en más puntos de la península Ibérica.

El presidente de Acruga explicó que en la granja cuentan ahora con más de un centenar de novillas y que la intención es la de seguir adquiriendo más ejemplares en el futuro. Destacó que estas adquisiciones redundan en beneficio de los ganaderos a los que les pagan unos precios en condiciones por las crías que les compran.

Partida de novillas

Acruga aprovechará el desplazamiento del ganado a la feria de Zaragoza para enviar una partida de diez novillas a un ganadero de Teruel, interesado en probar cómo se desarrolla la raza rubia gallega en estas tierras.

Ejemplares de raza rubia gallega ya pastan en fincas de Salamanca, de Ávila y de Madrid, entre otros puntos. El objetivo de la asociación, según Dorado, es la de difundir por toda España los ejemplares de esta raza, de aptitudes cárnicas.

El tipo de animal que pretende potenciar Acruga tiene presencia en Brasil, donde se cruzó con la raza nelore, que es la que explotan en este país del sur de América. Los resultados parece que fueron buenos.

